

**ROUGEMONT**

## **MICHÈLE VOLPI QUITTE LE MANOIR**



Michèle Volpi avait intégré le foyer de vie en mars 2010.



Au foyer « Le Manoir » de l'association d'hygiène sociale de Franche-Comté, personnels et personnes accueillies se sont réunis pour fêter le départ à la retraite de Michèle Volpi.

Arrivée à la cuisine de Mollans en 1972, à l'âge de 16 ans, comme cuisinière, elle avait suivi le déménagement de la cuisine à Villersexel où elle a travaillé dix ans comme commis de cuisine. A sa demande, elle intègre le foyer de vie « Le Manoir » en mars 2010 en tant qu'agent de service intérieur où elle est affectée au groupe « Centre » jusqu'à son départ.

Elle quitte l'association après 44 ans de bons et loyaux services. Collègues, résidents et directeur ont salué son sérieux, son professionnalisme et surtout sa gentillesse. Tout le monde l'a célébrée en lui offrant plein de cadeaux et en lui souhaitant « bon vent » pour une retraite bien méritée.